

DAFTAR PUSTAKA

Asmaul Chusna, and M. Tohamaksun. "5.617 UMKM Di Kota Kediri Dapat Bantuan Modal Usaha DBHCHT 2024." ANTARA . Last modified August 6, 2024. Accessed December 14, 2024. https://www.antaranews.com/berita/4242139/5617-umkm-di-kota-kediri-dapat-bantuan-modal-usaha-dbhcht-2024#google_vignette.

Badan Pusat Statistik. Jumlah UMKM Di Kota Kediri Tahun 2015-2024, n.d. <https://kedirikota.bps.go.id>.

Badan Pusat Statistik Kota Kediri. Letak Geografis Kantor Kelurahan Bujel, n.d. Accessed April 30, 2025. <https://kedirikota.bps.go.id/id/statistics-table/1/MTU3IzE=/letak-geografis-kantor-kelurahan-jarak-kantor-kelurahan-ke-kantor-kecamatan-mojoroto-dan-jarak-kantor-kelurahan-ke-balai-kota-2015>.

Bapak Jamal. Wawancara Bapak Jamal Pemilik Usaha Mie Aceh, March 1, 2025.

Dinas Perdagangan dan Perindustrian Kota Kediri. "Bantuan Modal." Last modified 2023. Accessed May 8, 2025. <https://banmod.indagkediri.online/banmodadalah.html>.

disperindagin_kotakediri. Bantuan Modal Usaha Tahun 2023, n.d. Accessed June 4, 2025. https://www.instagram.com/disperdagin_kotakediri/.

Fattah Nasution, Abdul. Metode Penelitian Kualitatif. Edited by Meyniar Albina. Bandung: CV. Harfa Creative, 2023.

Febrina, Monica. "Analisis Peran Program Bantuan Modal Usaha Ekonomi Produktif (UEP) Kepada Keluarga Rentan Oleh Dinas Sosia Menurut Perspektif Ekonomi Islam (Studi Pada Pedagang Kecil Di Desa Blang Rakal

Kabupaten Bener Meriah).” Universitas Islam Negeri Ar-Raniry Banda Aceh, 2022.

Fitriani, Yani. “Peran Pembiayaan Modal Usaha Untuk Pengembangan Usaha Mikro (Studi Kasus Pada Permodalan Nasional Madani Mekaar Syariah Cabang Kembaran Banyumas).” Universitas Islam Negeri Prof.K.H. Saifuddin Zuhri Purwokerta, 2023.

Harninda, Yola. “Peran Pemerintah dalam Pemberdayaan Usaha Mikro, Kecil dan Menengah (UMKM) Industri Pengolahan Kopi di Kota Banda Aceh.” Universitas Islam Negeri Ar-Raniry Banda Aceh, 2022.

Al Idrus Sy. Mawaddah, and Safitri Teti Anggita. “Analisis Perbandingan Kinerja Bank Umum Konvensional Dan Bank Umum Syariah.” *Manajerial* Vol. 20, no. 2 (December 2021): 300. <http://ejournal.upi.edu/index.php/manajerial/>.

Kusumastuti, Adhi, and Ahmad Mustamil Khoiron. *Metode Penelitian Kualitatif*. Edited by SE. Fitratur Annisya and S.IP.,SS Sukarno. Semarang: Lembaga Pendidikan Sukarno Pressindo, 2019.

Lilin Nuryani. *Dokumentasi Bantuan Modal*, 2025.

Mualim Hasibuan, Indra, and Marliyah. “Kendala Aksesibilitas Pembiayaan Usaha Mikro Kecil Dan Menengah (UMKM) Dari Lembaga Keuangan (Obstacles of Accessibility of Financing for Micro Small and Medium Enterprises (MSMEs) from Financial Institutions).” *Aksioma: Jurnal Manajemen* 3, no. 1 (February 2024): 16.

Muhammad Sholeh. *Upaya Pengembangan Usaha Kecil Dan Menengah*. Jakarta: Raja Grafindo Persada, 2008.

Natalina, Anugrah, Arif Zunaidi, and Risa Rahmah. “Quick Response Code

Indonesia Standard (QRIS) Sebagai Strategi Survive Usaha Mikro Kecil Dan Menengah (UMKM) Di Masa Pandemi Di Kota Kediri.” *ISTITHMAR: Journal of Islamic Economic Development* 5, no. 2 (2021). Accessed May 16, 2025. <https://jurnalfebi.iainkediri.ac.id/index.php/istithmar/article/view/85>.

Nurhalita, Siti, and Imsar. “Peran Pemerintah Daerah Dalam Pemberdayaan Usaha Mikro Kecil Menengah (UMKM) Di Kabupaten Langkat.” *Jurnal Ekonomi Syariah dan Binsin* Vol. 5, no. 1 (May 2022): 88. <http://ejournal.unma.ac.id/index.php/Mr/index>.

Nuryani, Lilin. Wawancara Kepala Bidang Perindustrian Kota Kediri. Kediri, January 21, 2025.

Pemkot Kediri. “Wali Kota Kediri Umumkan 10.150 Penerima Bantuan Modal 2023.” Pemerintah Kota Kediri. Last modified July 12, 2023. Accessed December 14, 2024. <https://www.kedirikota.go.id/p/berita/10111766/wali-kota-kediri-umumkan-10150-penerima-bantuan-modal-2023>.

Peraturan Menteri Keuangan Republik Indonesia Nomor 20/PMK.07/2009. Undang-Undang Nomor 39 Tahun 2007 Tentang Penggunaan Dana Bagi Hasil Cukai Hasil Tembakau Dan Sanksi Atas Penyalahgunaan Alokasi Dana Bagi Hasil Cukai Hasil Tembakau, 2009. Accessed December 14, 2024. <https://datacenter.ortax.org/ortax/aturan/show/13657>.

Peraturan Perundang-undangan. Peraturan Walikota (Perwali) Kota Kediri Nomor 5 Tahun 2023 Tentang Perubahan Atas Aturan Walikota Nomor 45 Tahun 2022 Tentang Petunjuk Teknis Pemberian Bantuan Modal Usaha Yang Bersumber Dari Dana Bagi Hasil Cukai Hasil Tembakau. Kediri, February 2, 2023.

Powatu, Vindry Ria Andiki. “Peran Sektor Informal Dalam Ekonomi Nasional.” *Ekonomi* 1, no. 5 (May 22, 2024): 1–3. Accessed May 16, 2025.

<http://www.circle-archive.com/index.php/carc/article/view/224>.

Redaksi. “Serahkan Bantuan Modal Usaha DBHCHT Tahun 2024, Pj Wali Kota Kediri Tekankan Hal Berikut.” Beritakediri.Com. Last modified August 7, 2024. Accessed December 14, 2024. <https://www.beritakediri.com/serahkan-bantuan-modal-usaha-dbhcht-tahun-2024-pj-wali-kota-kediri-tekanan-hal-berikut/>.

Republik Indonesia. Peraturan Pemerintah Nomor 7 Tahun 2021 Tentang Kemudahan, Pelindungan, Dan Pemberdayaan Koperasi Dan Usaha Mikro, Kecil, Dan Menengah, 2021.

Undang-Undang Republik Indonesia Nomor 20 Tahun 2008, Pasal 1 Ayat 10, Tentang Usaha Mikro, Kecil, Dan Menengah, 2008.

Saputra, M. Ilal. “Peran Pemerintah Dalam Pemberdayaan Usaha Mikro, Kecil Dan Menengah (UMKM) Industri Konveksi Di Kecamatan Johan Pahlawan Kota Meulaboh.” Universitas Islam Negeri Ar-Raniry Banda Aceh, 2022.

Sulthon, Muhammad. Pemkot Kediri Beri Bantuan Modal Usaha Dari Dana Bagi Hasil Cukai Ke UMKM, November 2023. Accessed February 26, 2025. <https://www.detik.com/jatim/berita/d-7063337/pemkot-kediri-beri-bantuan-modal-usaha-dari-dana-bagi-hasil-cukai-ke-umkm>.

Syahza, Almasdi. Metodologi Penelitian (Edisi Revisi Tahun 2021). UR Press, 2021.

Widaningsih, and Ariyanti. Aspek Hukum Kewirausahaan. Malang: Polinema Press, 2018.

Hasil Observasi . 2025, n.d.

Undang-Undang (UU) Nomor 20 Tahun 2008 Tentang Usaha Mikro, Kecil, Dan Menengah, n.d.

Wawancara Bapak Agung Pemilik Warung Kopi, March 1, 2025.

Wawancara Bapak Budi Penjual Makanan Ringan, April 1, 2025.

Wawancara Bapak Febri Penjual Nasi Ayam Geprek, March 1, 2025.

Wawancara Bapak Hasan Penjual Mie Aceh, April 1, 2025.

Wawancara Bapak Muji, April 1, 2025.

Wawancara Bapak Mujianto Penjual Nasi Goreng Dan Kopi, April 1, 2025.

Wawancara Bapak Takwin Pemilik Warung, March 1, 2025.

Wawancara Bapak Yanto Pemilik Toko Kelontong, April 1, 2025.

Wawancara Bapak Yudi Pemilik Warung Kopi, April 1, 2025.

Wawancara Ibu Arum Tim Koordinasi Bantuan Modal Usaha DBHCHT, December 27, 2024.

Wawancara Ibu Desi Pemilik Warung Minuman, April 1, 2025.

Wawancara Ibu Dian Pemilik Usaha Minuman Dan Makanan Ringan, March 1, 2025.

Wawancara Ibu Enik Penjual Es Teh, April 1, 2025.

Wawancara Ibu Fatim Pemilik Warung, April 1, 2025.

Wawancara Ibu Jamil Penjual Makanan Dan Minuman, April 1, 2025.

Wawancara Ibu Kasmini Pemilik Warung Nasi, March 1, 2025.

Wawancara Ibu Novita Pemilik Toko Minuman, March 1, 2025.

Wawancara Ibu Nur Pemilik Warung Nasi, April 1, 2025.

Wawancara Ibu Sunarti Penjual Nasi Pecel, March 1, 2025.

Wawancara Ibu Susan Penjual Makanan Ringan, April 1, 2025.

Wawancara Ibu Tatik Pemilik Usaha Nasi Ayam, April 1, 2025.

Wawancara Ibu Yuli Penjual Rujak Dan Soto, April 1, 2025.

Wawancara Pelaku Usaha , 2025.